

Leben im Mittelalter

Ich hätte im Mittelalter lieber in der Stadt gelebt, da auf dem Land fast nur Bauern gelebt haben, welche zum letzten Stand gehörten. Dadurch, dass die Bauern bzw. die, die auf dem Land lebten eher benachteiligt wurden, hätte ich lieber in der Stadt gelebt, wodurch man auch mehr Vorteile zu der damaligen Zeit gehabt hätte.

Ein weiterer Punkt, der dafür spricht ist der, dass man durch das Leben auf dem Land viel mehr Arbeit hat, wie auch zum Beispiel auf dem Feld und man von seinem Herrn herumkommandiert wurde.

Außerdem ist mir Unabhängigkeit sehr wichtig, weshalb ich lieber in der Stadt gelebt hätte, weil man dort ein freier Stadtbürger wäre, solange man nicht von seinem Herrn zurückbeordert wurde. Freiheit ist mir persönlich sehr wichtig!

Insgesamt hätte ich im Mittelalter lieber in der Stadt gelebt, da man dort mehr Vorteile hätte und man Unabhängigkeit wäre und dadurch Freiheit bzw. mehr als die auf dem Land hätte.

Land:



Stadt:

